

## 校長室だより No.5

### 夏休み面白チャレンジ教室開きます

2023年6月22日 柏市立土小学校 校長 梅津健志

昨年度の夏休みと同様に、土地域の皆様、美里ゴルフクラブ、柏市教育委員会指導課、生涯学習課、芝浦工大附属柏中高校、柏南高校、の皆様のご協力をいただき、7月24日から31日、8月23日から25日の合計9日間開催をします。準備が整い次第オンラインでの申し込み受付を開始する予定です。夏休みの楽しい学びの時間に活かしてください。

昨年度の反省を活かして、体験型教室と学習型教室を、前半・後半に分けて計画をしました。体験型教室は、8:30分から9:30分、学習型教室は9:45分から11:30分とし、体験も学習も取り組めるようにしました。

学習型教室は、教育委員会の全面協力を得て、調べる学習教室には学校図書館指導員4人、自由研究教室には理科支援員4人、が指導者として入り、夏休みの期間を通じて取り組む、個別の研究テーマの追究を支援していきます。これからは自分で問いを作りそれを解決していく力が大切になります。どちらの教室も柏市のコンクールにつながっています。全日程参加しなくてもよいです。夏休みの自由研究をがんばろうと思う子にぴったりの教室です。1学期中にテーマを決めるための事前指導の回を設定し、支援が円滑になるようにします。募集資料には日程を明記します。また、算数嫌いの高学年・算数好きの高学年に対しては、芝浦柏の生徒による算数大好き教室が新企画で登場します。中学年と低学年向けの算数教室は、昨年的好评により柏南高校の生徒による、ゲーム感覚で楽しみながら学ぶ教室が開かれます。

体験型教室は、土地域の皆様のご協力により、土っ子探検隊（3つのコースに分かれ3回実施）による土地域の宝発見ツアー、お茶の作法を英語を使って学ぶお茶体験、ペーパーで本物そっくりのお花を作る体験、お寺での座禅体験、昨年度入選者が続出したユーモア川柳教室、プロゴルファーに習うスナックゴルフクラブ、条件が整えばマイクラ部も開設予定です。

重複して申込をしても構いませんし、どの教室も保護者も同伴参加をして一緒に学んだり体験したりすることもOKです。普段の授業ではできないことに、夏休みを活かして挑戦する機会にして欲しいと思っています。毎日開催するのは、調べ学習と自由研究です。その他の教室の日程調整次第、募集を行いますので、奮ってご参加ください。